



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N° 044-2014-GR.CAJ/UGEL-J/OF.RR.PP.C

CEBAS CELEBRAN IX ANIVERSARIO DE CREACION

DIRECTOR DE LA UGEL JAEN HIZO ENTREGA DE MATERIALES EDUCATIVOS.



El Centro de Educación Básica Alternativa que se organiza en forma flexible, en función de las necesidades y demandas específicas de los estudiantes, está cumpliendo nueve años a nivel nacional”, así destacó el jefe responsable del área de gestión pedagógica de la UGEL-Jaén, Lic. Reynaldo Medina Santa Cruz.

Señaló que con ese propósito se han programado diversas actividades deportivas y culturales, para resaltar el 18 de abril como el Día de la Educación Básica Regular y celebrar un aniversario más del CEBA “Jaén de Bracamoros”.

En ese sentido ayer participo de las actividades el Lic. Vitalí Fuentes Guerrero, Director de la UGEL-Jaén, quien informó que en esta modalidad (CEBA) estudian niños, adolescentes, jóvenes y adultos que necesitan compatibilizar el estudio con el trabajo, y por su aniversario le es traído unos pequeños regalos educativos que les servirán en el presente año, entregando textos escolares, calculadoras, diccionarios, lapiceros de colores, reglas, papel bond, plumones de colores, papel sabana entre otros materiales educativos.



Precisó que el Reglamento de Educación Básica Alternativa (EBA), aprobado por D.S. N° 015-2004, establece que la EBA es una modalidad de la educación básica, destinada a estudiantes que no tuvieron acceso a la Educación Básica Regular (EBR), en el marco de una educación permanente para que adquieran y mejoren los desempeños en la vida cotidiana y el acceso a otros niveles.

Por otro lado, destacó que se vienen realizando atención para otros centros periféricos que son espacios de aprendizaje que se organizan en la comunidad y puedan ampliar las oportunidades educativas de la población.



**GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL-JAEN
RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES.**



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

Explicó que la organización de los periféricos es por iniciativa de los CEBA, que haya demanda de la población o por solicitud de las autoridades que requieren servicios educativos y cuenten con docentes por gestión de la Dirección del CEBA lo soliciten, como es el caso en el distrito de Chontali, que ya viene funcionando. Concluyó el funcionario.



O

Carrove.

Jaén, 16 de Abril del 2014

OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES.

Gracias por su Difusión.